



Dra. María Eugenia Rojas Morales

Es Doctora en Educación por la Universidad Iberoamericana, Ciudad de México. Estudió la Maestría en Investigación y Desarrollo de la Educación y la Licenciatura en Diseño Industrial también en la Ibero. Cuenta además con una Maestría en Diseño Industrial de la UNAM en donde obtuvo la Medalla Alfonso Caso.

Tiene una especialidad en Gestión y Liderazgo Universitario por el IGLU; un Diplomado en Gestión de la Innovación para Instituciones Educativas de la Compañía de Jesús, de la Ibero, León, y un Diplomado en Desarrollo Docente.

Académica de la Ibero desde 1980, en donde imparte cursos de licenciatura y posgrado. De 1995 a 2003 coordinó la Licenciatura en Diseño Industrial. Es par evaluador de CIEES y COMAPROD. Desde 2008 participa como docente de posgrado en la Universidad Rafael Landívar, Guatemala.

Colabora como asesora de la Maestría en Creatividad para el Diseño de la Escuela de Diseño del Instituto Nacional de Bellas Artes. Autora del libro: "La Creatividad desde la perspectiva de la enseñanza del diseño".

Tiene experiencia en diseño de producto, diseño de envases y diseño de joyería. Actualmente es académica numeraria y realiza investigación relacionada con el tema del Diseño y las Emociones